



### 心をこめて開催した「感謝の会」

2月を向かえ、日差しに力強さを感じるようになりましたが、寒さはむしろ強力になり、雪まで積もる有様でした。巷ではインフルエンザが猛威を振るい、学級閉鎖になっている学校もあるようですが、東小は、欠席者0人の日があるほどで、寒さに負けず元気に学校生活を送っています。

そんな寒い2月13日(木)の昼に、体育館にて日頃登下校でお世話になっています「ちょパト隊感謝の会」を児童会が中心



となり開催しました。児童代表が感謝の手紙と寄せ書きを贈り、これからの登下校の安全を改めて誓いました

【ちょパト隊 感謝の会】

その他にも、1月22日(水)に、交通指導員さん、図書司書さん、用務員さんの「感謝の会」も実施しました。感謝の手紙や花束を贈ったり、クイズで内容を紹介したりして今年一年間の感謝の心を伝えました。いろいろとお世話になったことを思い出し、感謝の心を形に表すことを通して、一回りも二回りも大きく成長してほしいものです。この日は、全員に春の温かさが感じられたことと思います。

### 「フレッシュカップ」頑張りました

小学校の部活動にとって、3大大会の一つである新人戦「フレッシュカップ」が開催されました。バスケットボールの部は長南小で2月15日(土)に、サッカーの部はスポーツの杜で2月22日(土)に行われました。本校からは、5年生だけでは選手が揃わないので4年生も参加して臨みました。みんな一生懸命に走り回り健闘しましたが、結果はサッカー、バスケットボールともに、決勝に進出することはできませんでした。選手の皆さん、お疲れ様でした。また、応援に見えた保護者の皆様、ご声援、ありがとうございました。



【サッカーの試合】



【バスケットボールの試合】